

FORMACIÓN

Una gitana burgalesa recibe una de las becas Luis Sáez para un posgrado

DB / BURGOS

Selene Coral Jiménez es la primera gitana burgalesa que recibe una de las becas Luis Sáez para cursar estudios de posgrado en Castilla y León, tras obtener una titulación universitaria. Esta fórmula de promoción de la mujer gitana se puso en marcha hace algo más de un año, por deseo de uno de los hijos del pintor Luis Sáez -Javier Sáez-, que donó a la Fundación Secretariado Gitano 284 obras de su herencia con el objetivo de que se transformaran en fondos para sostener la formación superior de la mujer gitana.

Cada una de las cinco becas recibe una ayuda económica de 11.000 euros como máximo, mediante la que pueden asumir los gastos de desplazamiento, alojamiento, manutención y matrícula en una Universidad de Castilla y León. Este último requisito es indispensable para poder optar a la convocatoria de ayudas.

La iniciativa está liderada por Secretariado Gitano, pero cuenta con el apoyo de la Fundación Universidades y Enseñanzas Superiores de Castilla y León (Fuescyl), dependiente de la Consejería de Educación, y de la Fundación Villalar, con una subvención que completará los fondos obtenidos a través de las ventas de óleos, grabados, dibujos o bocetos del legado.

Mediante las obras de arte se recaudaron alrededor de 50.000 euros, una cantidad que permitió poner en marcha la primera convocatoria en 2016.